
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

ロンＤ．バートン ［アメリカ］
第2560地区ガバナー山 﨑 堅 輔 [中　 条]
第４分区ＡＧ 鈴 木 守 男 [三条東]
会 長 草 野 恒 輔
幹 事 平 松 修 之
Ｓ Ａ Ａ 齋 藤 嘉 一

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国際ロータリー会長

先々週の出席率 

 こんにちは。 

本日は、第４分区ガバナー補佐 鈴木守男様をお迎えしております。よろ

しくお願い申し上げます。 
 

本日の例会は、『創立記念例会』です。 

昭和 43（1968）年、6 月 2 日に仮発会式が三条信用金庫で行われてい

ます。本日で、満 46 年になったわけです。 

スポンサークラブは三条 rotary club で、初代会長は金子六郎さんでした。

金子六郎会長は市長職を 1957 年から 1965 年までの 2 期お務めにな

り、3 年後に三条南ロータリークラブを発足したことになります。 

チャーターメンバーは、住谷哲雄さんが先日亡くなられましたので、馬塲

信彦さんのみになりました。26 名で発足し、会員数の一番多かった鈴木

武さん年度と坪井先生年度の 1997 年 2 月から 1998 年１月の約１年

間、80 名という驚異的な会員数となりました。その後、次第に減少し、今

年度初めは 44 名でスタートしましたが、皆様方のご努力で、５月末で 9

名の新会員が入会されました。 

若い力が結集し、新しい風が吹いています。この風が吹いている限り、三

条南 rotary club は安泰と思います。 

当クラブの伝統である、秩序ある行動、品の良さ、出席率の良さ、仲の良

さを守って楽しく前向きに進んで行きましょう。 
 

今日の２句 

お辞儀して 共によろける クラス会 

できました 老人会の 青年部 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

草野恒輔 

 会員51名中40名

 96.00%(5/19 )

 第4分区ガバナー補佐　鈴木守男様

出席率 

ゲスト 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✤ と き    平成 26 年 6 月 30 日（月） 18：30～ 

✤ 会 場    松 木 屋   ☎ 34－5252 

✤ 会 費    3,000 円 

✤ キャンセル  当日 10：00 までにご連絡ください。それ以降につきましては会費ご負担いただきます 
 

 多くの皆様よりご出席いただき、草野会長、平松幹事を大いに慰労したいと思います。 
 ご参加、ご協力よろしくお願いいたします 
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 ・・・後、旬例会会場「いたします。 

 

 

 

 

 

 

1年間お世話になり、大変ありがとうございました。 

ガバナー補佐を拝命致しまして、まもなく終わろうとしています。前にもお話しましたが、ガバナー補佐はクラブ

の設立順に担当するようになっております。第四分区は11クラブ、一番古いクラブが三条RCさんから一番新しい

のが私の三条東RCです。 

第四分区には地区の正式な組織ではありませんが、他の分区にはない「AG会」があります。ガバナー補佐は、

以前はAG（アシスタントガバナー）と呼ばれていました。この会は、パストガバナー、パスト地区幹事、そして

パストAG（ガバナー補佐も）で構成されていて、一つのクラブで解決できないことはAG会で解決するというよ

うになっているそうです。今年度は当然、田上あじさいRCの担当順でしたが、会員数が５名で無理だということ 

ガバナー補佐として、1年間大変お世

草 野 君

をとっていないと 脳梗塞、心筋梗塞も
心配です。 ぜひ水分を多めに摂って
下さい。

BOXに協力いたします。

大渓君、滝口君、渡邊(光)君

ガバナー補佐

鈴  木  様 話になりありがとうございました。
貴クラブの益々のご繁栄をお祈りいた

何という暑さ！熱中症に限らず、水分

します。

坪 井 君

有難うございました。

野 崎 君

はよろしくお願いいたします。

吉 井 君 真夏ですね！熱中症に気をつけて！
鈴木ガバナー補佐、一年間ご苦労様
でした。

野 島 君 久し振りのBOX担当です。

ガバナー補佐 鈴木守男様、一年間
のご指導に感謝いたします。

ご協力ありがとうございました。

第4分区ガバナー補佐 鈴木様、本日

Speech  卓 話 

「2013－14 年度を振り返って」 
 

国際ロータリー第2560地区 

第四分区ガバナー補佐 

鈴 木 守 男 様 
（三条東 RC） 

～6月 6日 11,000円 

今年度累計 774,661円～ 

平 松 修 之  幹事 

幹事報告 

山﨑ガバナー事務所より 「6月ロータリーレート」のご案内   6 月 1 日より １＄＝102 円（現行と同じ） 

 

親睦・プログラム委員会   永桶俊一副委員長 

委員会報告

幹事報告 

 



で東RCがやるようにと決まったようです。そして、初代会長が退会された

ため、二代会長の私が務めさせていただくこととなった次第です。 

ガバナー補佐を拝命する前に研修会があり、石本研修委員長より色々な教

育を受けましたが、その中に各クラブを最低４回訪問することは守るよう

にと言われました。挨拶、事前訪問、公式訪問、そして、今回はお礼訪問

です。お礼だけ申し上げて帰ればいいのですが、折角の機会ですので今年

度を振り返ってお話させていただきたいと思い、本日の機会を頂戴いたし

ました。 
 

Ⅰ．ロンD・バートンRI会長方針  

『ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を』 
 

Ⅱ．第2560地区山崎ガバナー地区方針（スローガン）   

『進めよう! 職業奉仕の洗練化を!   備えよう! 大震災の心構えを! 』 
 

Ⅲ．三条南ロータリークラブ 草野会長主要目標 

     クラブテーマ  『変革の時 新しいROTARYを楽しく生きよう』 

     クラブ運営方針 1. 職業奉仕  2. 地域協同ネットワーク  3. 未来の夢計画  4.会員増強 
 

このテーマの下、昨年7月にスタートを切られたわけですが，南クラブは7月22日に、分区内最初の「公式訪

問」でした。年度早々にも拘りませず、万全な準備で臨まれましたこと感心させられました。 

1年間、会長主要目標に副ってクラブ運営がなされ、活発な活動が行われました。佐々木会長年度におかれまし

てもぜひこのテーマを顧みられ、新年度をスタートさせていただきたいと願います。 
 

Ⅳ．第4分区IM（2013. 9.21）・・・ テーマ『会員増強・退会防止』  

❍「基調講演」中條パストガバナー 

❍「会員増強・退会防止」パネルディスカッション 

第4分区で実績のある5クラブ（三条、燕、加茂、三条南、三条北RC）の代表がクラブの実情や諸問題を

発表。 

南クラブからは、大渓会員増強委員長が大変分かりやすいデーターを駆使して発表されました。 

その中、「退会者のアフターフォローに努めなければならない」、「“友”に掲載されていた『ロータリーの

三大義務（例会出席、会費納入、“ロータリーの友”の購読）に加えて、自分がロータリーを退会するまでに

１～2人の人を入会させること』の記事の紹介」、大変貴重な印象深いお話をいただきました。 

  この IM のテーマは従来になかったテーマでしたが、今、第四分区全体にとって一番大事なことだと思い単

刀直入にこのテーマを掲げました。後の訪問で感想をお聞きしましたが、このパネルディスカッションは大好

評だったようです。 
 

Ⅴ．会員数 

❍ RI  122万人       

❍ 第2560地区  2,056人 （56クラブ 2014. 4末日現在） 

❍ 第4分区   368人 （11クラブ 2014. 4末日現在） 

RC 出席率 
会員数 

7/1現在 4/末現在 女性会員 

三条 83.31 54 55 0 

燕 68.17 25 30 1 

加茂 74.99 31 31 5 

三条南 96.38 44 50 1 

分水 68.07 29 30 2 

見附 70.00 18 20 1 

吉田 83.30 33 33 1 

三条北 78.23 71 70 5 

巻 87.50 11 11 0 

田上あじさい 69.40 6 6 1 

三条東 83.62 30 32 4 

第4分区 78.45 352 368 21 

 

 

南クラブは、5 月にもうお一人入会さ

れ 51 名に、年度当初より 7 名の増強。

そして、出席率に関しましては群を抜い

ての分区 1 位、草野会長始めメンバー皆

様のご努力に敬意を表します。 

先日、『会員増強セミナー』が開催され、

その席上、南クラブの佐々木会長エレク

トが「若い人の入会により、若い年代の

人的ネットワークを活用し増強を図れる

ようになった。課題はクラブ自体の魅力

を高めるとともに、居心地をよくするこ

とが必要。これについてじっくり取組ん

でいかなければならない」と発表されて

おられましたが、佐々木ガバナーは目標

10％UP を掲げられています。どうぞ、

今年度の実践力をもって引き続きご尽力

下さいますようお願いいたします。 



Ⅵ．2014ー2015年度地区研修・協議会（2014. 4.12） 

基調講演『ロータリーの魅力と会員増強の必要性』  

講師第2750地区（東京・グアム） パストガバナー 市川伊佐夫氏 

日本のロータリーの「S W O T」分析 

❍ S・・・強み（Strengths） 

地域のリーダーの集まりでステータスが高い、日本で90年以上の歴史がある。世界理解親善、世界平和

を目指す理念を持っている。職業の多様性を保持している 等･･･ 
 

❍ W・・・弱み（Weaknesses） 

平均年齢が高く、退会者が多い。男性中心の意識が強く、女性入会に抵抗するクラブがある。 

忙しい人にとっては毎週の例会出席は困難である。年会費が高い。クラブ中心で、ロータリー全体を考えよ

うとしない 等･･･ 
 

❍ O・・・機会（Opportunities） 

世間で認知度が上がれば奉仕団体として若者も入って来る。例会を朝or夜にすれば退会を防げる。年会

費を安くすれば若者も入れる（食費は出席の都度払う） 等･･･ 
 

❍ T・・・脅威（Threats） 

高齢者が多く自然減、新しい物（IT等）について行けない。ロータリーは奉仕団体と思われていない。

自分のクラブさえ楽しければいいと思っている人が多い。年功序列順番意識が強い 等･･･ 
 

この中には私は「そうだな」と思われることもいくつかありました。 
 

田上あじさいRC創立20周年記念式典も記憶に残りました。6人の会員で何ができるか、ぎりぎりまで悩んで

おられました。田上RCにしかできないことがある筈だと工夫して行なわれました。分水RC40周年記念式典も

40年の歴史を感じる良い式典でした。 

我が東ＲＣは小さい、組織も弱いクラブですが、10周年に向かってもう一度原点に返って会員全体で引き締めを

して行かなければと思っております。さらなるご指導をお願いいたします。 
 

南ＲＣさんの益々のご発展をご祈念申し上げます。一年間、ご支援、ご協力 本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三条南ロータリークラブ週報 

次週例会    ６月２３日   クラブ・フォーラム「次年度事業計画について」 

                        於：三条信用金庫/本店 ３F 
 

次々週例会   ６月３０日  会長幹事慰労会  18：３０～  於：松木屋                

あの日の一枚・・・ 
内藤 豊大 会員 

3歳❢ 

クルマが大好きでした・・・ 


